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Geehrte in Kassel 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.323 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele Personen leben in Kassel, die jeweils eine Ehrung des Bundes, des 

Landes Hessen und oder der Stadt Kassel erhalten haben? 
2. Welche Möglichkeit sieht der Magistrat, alle diese Geehrten, auch jene mit 

Auszeichnungen durch Bund und Land, auf dem Internetauftritt der Stadt 
Kassel namentlich zu würdigen, soweit sie nicht individuell widersprechen? 

 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzende Dr. 
van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




